

## プロアクティブ(未然防止)

生 徒 指 導 部 通 信 No.8 (1月号) 令和7年1月21日

2025年が始まり、早くも I カ月が過ぎました。新年の挨拶にしては遅すぎますが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、 | 月8日 (水) の始業式を皮切りに3学期が始まりました。3年生にとって、毎日登校する学校はこの | 月で終了となり、2月からは週 | 登校になります。ほとんどの生徒が進路を確定させ、次のステージに進む準備を着々と始めています。3年生の保護者等におかれましては、お子様が御自宅で過ごす時間が急に増えると思います。どうか、御家庭においても時間の有効な使い方、有意義な生活の仕方について御指導いただき、生産性のある日々にしてあげてください。そして、 |・2年生にとっては、進級するための準備が重要となる3学期です。次の学年の0学期とも言われるほど、この3学期の生活の仕方が重要になってきます。本校の教育活動のいたるところで、生徒にはその重要性を伝えていきますので、 |・2年生の保護者等におかれましても、ぜひお子様への声掛けや温かい見守りをよろしくお願いいたします。何か御不明なことや心配なことがありましたら、担任や学校に気軽に御連絡ください。

## 〇令和6年度「飲酒運転撲滅教室講演会」実施

| 1月 | 5日 (水) に令和 6年度飲酒運転撲滅教室講演会が実施されました。今回の講演会は卒業を間近に控え、現在自動車学校に通っている生徒が多い第 3 学年の生徒を対象とした講演会です。飲酒による体への作用やそれに伴う運転への悪影響について事例を通して学び、飲酒運転を決してしない毅然たる意識をもつことを目的に実施されました。外部講師として飲酒運転撲滅アドバイザーの方をお招きし、実際に福岡県で起こった飲酒運転の事故や、事故を起こした場合に発生する賠償金や罰則、その後の加害者・被害者の人生がどのようになってしまうのかなど、さまざまな視点から生徒に伝えていただき、大変有意義な講演会となりました。生徒代表の謝辞には「現在自分は自動車学校に通っており、運転をする難しさを痛感している。自動車は便利である反面、一歩間違えたら人の命を奪う危険な一面もあるため、飲酒運転は絶対にせず、安全運転を心がけたい。」とこれからの生活に向けての意気込みを力強く語ってくれました。御家庭においても、自動車を運転する際の危険性や注意点等をお子様と一緒に確認していただき、お子様が事故の加害者・被害者にならないよう御指導ください。



















## 〇(告知)令和7年度から、福岡県立学校における自転車通学性のヘルメット着用義務化

道路交通法改正により、令和5年4月から自転車運転者のヘルメット着用が努力義務となり、本校においてもヘルメット着用推進のためにポスターを掲示したり呼びかけを行ったりと取り組んできましたが、ヘルメットを着用する生徒の数は少ない現状です。他校においても同様の実態であり、福岡県教育委員会は県立高校のヘルメット着用の現状と福岡県内の交通事故発生状況を鑑み、高校生の安全確保と交通安全意識の向上を目的に、令和7年4月から、全県立学校(全課程、全学年)において、生徒が自転車通学する際には、必ず自転車乗車用ヘルメットの着用を求めることを決定しました。その通知を受け、本校においても自転車通学の許可条件にヘルメットの着用必須を新たに追加する予定です。その詳細については文書にて近日中にお知らせいたします。現在、お子様が自転車通学をしている保護者等におかれましては、ヘルメットの準備等の御負担をおかけすることと存じますが、大事なお子様のいのちを守るためであることをお忘れなきよう、御理解・御協力のほどよろしくお願いいたします。下記に、福岡県が発表している詳細について、QRコードを掲載していますので、御一読ください。











## 〇今後の計画

1月29日(水) 3年出校日、翌日の入試準備のため、1·2年生は午後放課

30日(木) 生徒休業日

3 | 日(金) | 年生漢字検定

2月 4日(火) 生徒会役員選挙立候補者立会演説会

5日(水) 3年出校日

8日(土) 校内マラソン大会(PTA 健全育成委員会より生徒へ豚汁支援が行われます)

10日(月) 代休

I 2日(水) 3年出校日

| 3日(木) | ・2年生学年末考査(~|8日(火))

19日(水) 3年出校日、生徒会認証式、卒業式事前指導、服装頭髪検査(3年生)

2 | 日(金) | 1 · 2年服装頭髪検査

26日(水) 3年出校日

28日(金) 卒業証書授与式予行、同窓会入会式

3月 1日(土) 卒業証書授与式

3日(月) 代休









